

Pressestelle, Montag, 8. Juni 2015

Pressemitteilung der Wohnbau: Wohnbau Mühlheim freut sich über treue Mieter

Wohnungsgesellschaft gratuliert gleich drei Mietjubilaren zu ihrer langjährigen Verweildauer

Es gehört zu den ganz besonderen Momenten im Berufsleben von Ingo Kison, Geschäftsführer der Wohnbau Mühlheim, wenn er Bewohnern „seiner“ Liegenschaften zu einem Mietjubiläum gratulieren darf. Dreimal war dies in den letzten Tagen wieder der Fall: In der Tilsiter Straße gibt es gleich zwei Mieter in einem Haus, die ihr Fünfzigjähriges begehen, in der neu sanierten Anlage an der Dietesheimer Straße sogar ein sechs Jahrzehnte andauerndes Mietverhältnis. „Das spricht zum einen für den Wohnstandort Mühlheim am Main, zum anderen bestätigt es uns einmal mehr, dass die Lebensqualität in unseren Wohnungen den Ansprüchen der Bewohner genügt.“ sagt Ingo Kison und betont: „Wenn das Umfeld stimmt und die Pflege der Wohnungen und Anlagen stets den zeitgemäßen Standards folgt, sowohl unter sozialen Aspekten wie auch in technischer Hinsicht, dann gibt es eigentlich keinen Grund zum Umzug.“

Kison räumt ein, dass es viele Ursachen für eine räumliche Veränderung gebe, auf die der Vermieter keinen Einfluss habe, wie familiäre oder berufliche Anlässe. Doch wenn diese wie hier nicht zum Tragen kämen und die Mieter über viele Jahrzehnte ihrer Wohnung treu blieben, dann mache das ihn und sein Team auch ein bisschen stolz. So lässt es sich der Geschäftsführer der Wohnbau Mühlheim nicht nehmen, den Mietjubilaren persönlich einen Blumenstrauß und Präsente als kleines Dankeschön zu überreichen.

„In Zeiten steigender Mieterfluktuation in der Wohnungswirtschaft zeigen uns langjährige Mietverhältnisse, dass wir mit unserem Konzept der kontinuierlichen Qualitätsoffensive auf dem richtigen Weg sind.“ mein Ingo Kison und widmet sich sogleich wieder dem aktuellen Sanierungsprojekt in der Gerhart-Hauptmann-Straße.